
順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、連立政権の政策について

　（１）「東アジア共同構想」と本市との関連について

　　　ア　2013年3月7日、新空港は、供用開始となり新空港の時代を拓く課
　　　 　　題が問われている。連立政権は、「東アジア共同体」構想を掲げて
　　　　　いるが、その構想の中に軍事利用を除き、「新石垣空港」の位置付
　　　　　けを提言すべきと思うがどうか

　（２）新空港整備削減について

　　　ア　前原国交相は、新石垣空港も含めて「空港整備費削減」を打ち出し
　　　　　ているが、整備費削減で供用開始が遅延するのではないかとの懸
　　　　　念があるがどうか

　（３）農業行政について

　　　ア　連立政権は、「農産業物」の「戸別所得補償制度」の創設を明確に
　　　　　している。しかし、当面は「おコメ」をモデルとしている。その制度の
　　　　　趣旨と本市の実態を明らかに。また、基幹作物のキビまで拡大する
　　　　　要請はいかに

　（４）福祉行政について

　　　ア　子ども手当て、少子化対策について
　　　　　連立政権では、子ども手当ての新設、保育所の条件整備・認可の増
　　　　　設、母子・父子家庭への手当ての復活、新設等があるが情報を収集
　　　　　して研究すべきと思うがどうか

　　　イ　後期高齢者医療制度の見直しについて
　　　　　悪評高いこの制度は、衆院選で大きな争点となった。連立政権は、
　　　　　法改正に動き出したが、そのポイントは、被扶養者の保険料免除等
　　　　　と思われる。情報を収集して研究すべきと思うがどうか

　　　ウ　障害者自立支援法の見直しについて
　　　　　本件も弱者いじめと悪評高く、衆院選の争点であった。本件も法改
　　　　　正に動き出したが、そのポイントは、「応能負担」への変更になると思
　　　　　われる。情報を収集して研究すべきと思うがどうか

　　　エ　「介護型療養病床廃止方針」の凍結について
　　　　　小泉構造改革は、慢性疾患の高齢者が長期入院する「介護型療養
　　　　　病床」は、2012年まで廃止としていた。連立政権は、それを凍結とす
　　　　　るとしているが、情報を収集して研究すべきと思うがどうか

　（５）「商工行政」について

　　　　　連立政権は、金融機関の中小企業への「貸し渋り」、「貸しはがし」
　　　　　を是正するための「中小企業金融円滑化法案」を提出し衆議院で
　　　　　は可決されたが、本市の「貸し渋り、貸しはがし」の実態の明確化と
　　　　　法案成立後の準備は整えられているのか
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1 7 大 浜 哲 夫 君
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　（６）財政行政について

　　　　これまでの、ひも付き「補助金」と違って、地方が自由に使える「一括
　　　　交付金」の実現の見通しが高いが、その受け入れ準備のための研究
　　　　会の発足はどうか

２、市長の政治姿勢について

　（１）米軍普天間飛行場の移設について
　　　 市長は、マスコミの調査でも移設先を県外・国外と見解を述べているが
        改めて見解を聴きたい

３、教育行政について

　（１）幼稚園の「臨時教職員」の労働条件の向上について
　　　 現行は、「夏休み」期間中等で、「雇用契約解除」であるが、果たしてそ
　　　 のことが、発達段階における幼児教育に利するのか疑問に思う。継続
　　　 雇用を考えるべきと思うがどうか

　（２）園児定数について
　　　現行は、「35人」としているが、25人以下とすべきと思うがどうか

４、福祉行政について

　（１）いわゆる、「シングルマザー」の寡婦控除制度の適用について
　　　 法制上、いわゆる、「シングルマザー」の皆様方には、「寡婦控除」は認
　　　 められていない。千葉市のように市単独で支援できないのか見解を明
　　　 らかに

１、農業行政について

　（１）リーディング産業としての観光と連携した農業推進の実績と今後の取り
　　　 組み

２、港湾の整備について

　（１）コースタルリゾート計画の進捗状況について

３、環境衛生の充実について

　（１）火葬場・葬祭場の新たな建設計画の方向性について

４、安心・安全なまちづくりについて

　（１）消防庁舎移転計画の進捗状況について

５、活気あるまちづくりについて

　（１）ゴルフ場建設の見通しについて

１、水産行政について

　（１）石垣漁港整備について（フィッシャリーナ計画の事業概要・その他）

２、都市公園整備事業について

　（１）石垣市運動公園野球場整備について（事業概要・その他）

３、消防行政について

　（１）まちかど市民救急ステーション・AED設置場所について

3 3 仲 嶺 忠 師 君

2 21 池 城 孝 君
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、石垣市立幼稚園教育の制度改善について

　（１）幼稚園５歳児クラスの定数の見直しについて

　　ア　５歳児クラス定数30名以下に引き下げる

　（２）幼稚園教職員の採用について

　　ア　学級担任は本務教員を採用する事とし、新規採用に当たっては、
　　　　 現職臨時教員を優先に採用する

　（３）本務教員及び臨時教職員の待遇改善について

　　ア　本務教員の諸手当等においては専門職同様の支給制度に改定する

　　イ　臨時教職員においては基本給の引き上げ、諸手当等の制度改善、
　　　　特に長期休業等の継続任用を図る

２、次期市長選への続投の決意表示について

　（１）次期市長選、続投の決意を明らかに

1、臨時交付金事業の執行状況について

　（１）生活対策臨時交付金の執行状況について

　（２）経済危機対策臨時交付金の執行状況について

　（３）公共投資臨時交付金の執行状況について

　　　国の予算執行凍結にあたり、各事業で実施された事業と凍結された
　　　事業の詳細な説明を求める

２、八島町地先の新港地区の市の取り組みについて

　（１）新港地区の譲渡にかかる今後の予定について

　（２）新港地区のビジョンについて

３、市長の暴行未遂事件について

　（１）市長の説明責任について

　（２）教育部長の発言について

１、石垣市集中改革プランについて

　（１）歳入及び歳出関係の項目別財政効果について

２、公共事業入札のあり方について

　（１）予定価格はいつごろ、どのように通知しているのか

　（２）最低制限価格は、いつ、誰が、どのように設定しているのか

３、市長のインターネット疑惑報道について

　（１）説明責任と名誉毀損について

5 15 伊良皆高信 君

6 1 今 村 重 治 君

4 5 桃 原 克 己 君
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、うるま市の中学生集団暴行死事件について

　（１）本市教育行政として、どう受け止め、どのように取り組んだのか

　（２）小・中・高生の昨今の問題性の現況について（過去5年間の推移）

　（３）公立小・中学校の生徒指導対策について（スクールカウンセラー、
　　　 スクールソーシャルワーカー等）

２、公立幼稚園教育の充実強化について

　（１）５歳児定数を２５名以下に引き下げることについて（4歳児は20名以下）

　（２）定数の枠内は本務教員を採用することについて
　　　（本務教員の数、臨時教員の数）

　（３）新規教員採用年齢の引き上げについて

　（４）幼稚園の教育環境整備について
　　　（危機管理面、読書図書充実）

３、公立学校給食事務担当者の配置について

　（１）学校給食費未納対策マニュアル現況について

　（２）養護教諭による学校給食事務の兼務廃止について

１、国の一括交付金について

　（１）地方分権改革推進委員会における地方自治体への補助金の一括
　　　 交付金化の提言内容について

　（２）これまでの補助金と交付税の違いについて

　（３）一括補助金が導入された場合どのように対応されるのか

２、魚介類の養殖計画について

　（１）養殖計画の内容について

　　　ア　養殖魚の種類について
　　　イ　場所と規模について
　　　ウ　販路計画について

１、新政権における基地問題発言について

　（１）新政府における普天間基地に関する発言についてどのように考えるか

２、「子ども手当て」政策における一部負担について

　（１）本市における子ども手当ての対象数・予算総額について

　（２）子ども手当て財源確保における配偶者控除、扶養控除廃止について

　（３）対象世帯数と影響について

　（４）財源における地方負担論について

9 9 平 良 秀 之 君

7 4 富里八重子 君

8 11 後 原 保 一 君
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３、効率的な行政運営について

　（１）職員出張旅費の改善について

　（２）職員における年間出張予算と回数について

　（３）石垣ー那覇間の旅費額

　（４）公共施設における広告収入の検討について

４、市長の政治姿勢について

　（１）公人としての説明責任をどのように考えるか

　
１、学校2学期制について

　（１）アンケート調査結果について

　（２）２学期制改善検討委員会報告書について

　（３）最終判断について

2、行政改革について

　（１）市民協働参画の視点に立った行政改革について

　（２）市民参加型の市民委員会の設置について

　（３）市民参加型の事業仕分け導入について

１、石垣市における新エネルギー計画の策定について

　（１）計画策定の意義とメリットについて

　（２）策定された場合にどのような事業が展開できるか

　（３）策定へ向けた具体的なスケジュールについて

２、と畜場建設の進捗状況について

　（１）着工時期と具体的なと畜場の概要について

３、歴史的景観の復活構想の必要性について

　（１）歴史的原風景復活構想の策定と意義について

　（２）伊原間集落の景観復活について

　（３）歴史資料館の設置について

４、住宅用太陽光発電システム補助金導入制度の進捗状況について

　（１）具体的な実施時期と進捗状況、また概要について

11 22 大 石 行 英 君

10 20 宮 良 操 君
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、字桴海５５６－１（市有地）について

　（１）購入の目的について
　（２）現状について

２、景観地区指定について

　（１）川平地区の進捗状況について
　（２）観音堂地区決定までの経緯について
　（３）観音堂歴史公園区域見直しまでの経緯について

３、消防行政における自主防災組織の現状について

　（１）組織数について
　（２）活動状況について
　（３）移動式消火ポンプの設置状況と今後の導入予定について

４、市長の暴行ブログ書き込みについて

５、八島町に建設されている団地への入居条件について

１、竹富町大型リゾート給水協定について

　（１）竹富町への分水協定について
　（２）９月定例会後の市と町との協議について
　（３）市長の発言について

２、市長の暴行ブログ書き込みの件について

　（１）市長の11月3日の「事実無根」の記者会見について
　（２）教育部長の発言について
　（３）市長の道義的責任について
　（４）市民への説明責任について

３、市職員の任用に関する件について

　（１）ブログ書き込み女性が採用された経緯について

１、教育行政について

　（１）みやなが幼稚園預かり保育実施について

　（２）放課後児童クラブ拡充について

　（３）学校施設整備の計画とあり方について

２、自治基本条例について

　（１）制定の目的等について

３、あき地管理の適正化に関する条例の実効性について

４、防犯灯管理業務について

　（１）移管に向けての進捗状況について
　
５、市長の暴行疑惑報道に関連して

　（１）市長の説明責任を問う

　（２）副市長以下、各部長の感想を求める

　（３）教育現場に与える影響についてどう考えるか、教育委員長に問う

13 16 仲 間 均 君

14 2 石 垣 亨 君

12 14 砂 川 利 勝 君
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